



Die Requisiten fürs Spiel liegen in der Alten Kirche bereit. Fotos: bn



«Sie steht», schreibt Maja Pfister im Whatsapp-Chat der Arbeitsgruppe Schwertstreich und meldet den Vollzug des Bühnenaufbaus. Foto: Maja Pfister Auch Markus Jost packte mit an.

Wohlenschwil: Bei der Alten Kirche ist emsiges Treiben im Gange – in 17 Tagen findet die Vorpremiere von «Schwertstreich» statt

Die Vorfreude auf ein grosses Ereignis steigt

In Wohlenschwil ist die Vorfreude auf ein grosses Ereignis spürbar. Fast das halbe Dorf ist auf den Beinen, geht es ums Freilichtspiel Schwertstreich. Omnipräsent ist Maja Pfister. Sie leitet die Arbeitsgruppe, die das Freilichtspiel organisiert. Letzte Woche war ein Meilenstein, der Bühnenbauer lieferte die 260 Plätze fassende Tribüne. Innert einem Tag war das Werk vollbracht. Dank vieler fleissiger Hände steht die Bühne zwischen Alter Kirche und Brunnen beim Restaurant Mühle. Noch gibt es für die Organisation viel zu tun: Dem Stück wird von Regisseur Peter Locher der letzte Schliff verliehen, Licht und Ton müssen installiert und abgestimmt werden. Für Licht und Ton braucht es Strom. Stefan Friedli, der für das Ressort Bau und Technik zuständig ist, ist an allen Ecken gefragt. Er koordiniert Einsätze und hilft, wenn ein Kabel fehlt oder ein Brett auf ein Mass zugeschnitten werden muss.

Benedikt Nüssli

Freilichtspiel Schwertstreich: 3. bis 12. September in Wohlenschwil, Tickets: schwertstreich.ch



Im Uhrzeigersinn: Beim Bühnenbau ist Muskelkraft gefragt; Requisiten in der Alten Kirche, die Brunnenfigur wacht über den Schwertstreich, Stefan Friedli ist überall gefragt; Peck Brännimanns Beitrag: ein vereintes Konterfei des Pfarrers und des Hauptdarstellers, Stiftungsratspräsident Peter Meyer packt an.

Bequem zu Hause laden.

Damit kennen wir uns aus.

ELEKTRO
IMBODEN

SOLAR
IMBODEN

056 481 81 81 | elektro-imboden.ch